



## EDITORIAL

La comunicación a lo largo del tiempo ha ido evolucionando para que la humanidad en forma individual y colectiva tenga de una manera simple y fácil la información que requieren oportunamente. En este sentido, las Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC) se presentan como la gran oportunidad de unificar todos aquellos recursos, herramientas y programas que se utilizan para procesar, administrar y compartir la información mediante diversos soportes tecnológicos, tales como: computadoras, teléfonos móviles, televisores, reproductores portátiles de audio y video o consolas de juego. Así mismo, estos recursos pueden ser utilizados de manera productiva en las organizaciones ampliando la productividad de las mismas, incluyendo los proyectos de investigación académica los cuales podrían convertirse en soluciones a procesos dificultosos en la actualidad.

De manera que, los avances tecnológicos de comunicación y telecomunicación han llevado al desarrollo sistemas de gestión, modelados y sistemas demóticos entre otros. En el mismo orden de ideas, la revista Telematique dedicada a la exposición de trabajos de investigación en esta edición publica los siguientes artículos, asociados al área de interés de esta Revista, los cuales son los siguientes:

En primer lugar el artículo denominado, **MODELADO MATEMÁTICO DE UN VEHÍCULO AÉREO NO TRIPULADO TIPO ALA FIJA CATEGORÍA MINI CLASE II**; de los autores Andres Taborda y Kenneth Rosillón, así mismo, está el artículo del autor Rubén Hernández llamado **SISTEMA DE GESTIÓN DE PLANTA PARA LA EMPRESA ALIMENTOS POLAR COMERCIAL PLANTA MARACAIBO**.

En el mismo orden de ideas, se presenta el artículo del autor Ronald Cañizalez **LINEAMIENTOS PARA EL DESARROLLO DE VENTANILLA ÚNICA EN LÍNEA BAJO LOS ESTÁNDARES DE INTEROPERABILIDAD Y DATOS ABIERTOS PARA GOBIERNO ELECTRÓNICO EN LAS ALCALDÍA DEL ESTADO LARA** y finalmente el artículo que lleva por nombre **SISTEMA DE TELECOMUNICACIONES PARA EL SERVICIO DE SEGURIDAD VEHICULAR A TRAVÉS DE TECNOLOGÍA INALÁMBRICA** por Jhonny González y Jorge Soto.

Los artículos publicados son producto de la investigación académica para satisfacer las necesidades reales y operativas de las organizaciones, en este sentido, facilitar el trabajo y optimizar su productividad por lo cual es de gran importancia dar a conocer los mismos al público en general y motivar e impulsar la generación de más y mejores soluciones.

MSc. Angela Pongiluppi  
Comité Editorial.